

JACQUES DE MORGAN

ANCIEN DIRECTEUR GÉNÉRAL DU SERVICE DES ANTIQUITÉS DE L'ÉGYPTE
ANCIEN DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL EN PERSE DU MINISTÈRE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

HISTOIRE

DU

PEUPLE ARMÉNIEN

DEPUIS LES TEMPS LES PLUS RECULÉS DE SES ANNALES
JUSQU'A NOS JOURS

PRÉFACE PAR GUSTAVE SCHLUMBERGER

DE L'ACADEMIE DES INSCRIPTIONS ET BELLES-LITTRES

Victrix causa diis placuit, sed victa Catoni.
(LUCAIN, *Pharsale*, I, 128.)

Ouvrage illustré de 296 cartes, plans et dessins documentaires de l'auteur.



BERGER-LEVRUALT, LIBRAIRES-ÉDITEURS

PARIS

5-7, RUE DES BEAUX-ARTS

NANCY

RUE DES GLACIS, 18

MCMXIX

Josselin, comte d'Édesse,
épousa la fille de Constantin;
Baudouin, frère de Godefroy, prit pour femme la nièce du
baron arménien, fille de son frère Thoros (¹).



le mariage d'Alice, l'une des deux filles de Roupen, avec Raymond III, fils aîné de Bohémond.

Constantin, désireux d'effacer tout sujet de discorde, fit épouser la jeune reine par le prince Philippe, fils de Raymond le Borgne, comte de Tripoli.

Amaury, prince de Tyr, avait épousé Isabelle, sœur d'Ochin,